

Pesan KSAD Jendral Andika Perkasa Saat Kunjungi Markas Prajurit Badak Hitam Blitar

Sumartono - BLITAR.INDONESIASATU.CO.ID

Oct 21, 2021 - 19:44



KSAD dan Ketua Umum Persit didampingi oleh Danrem 081/DSJ beserta Ketua Persit KCK Koorcab Rem 081 PD V Brawijaya kunjungi Blitar (Foto: Dok)

BLITAR - Kepala Staf Angkatan Darat (KSAD), Jenderal TNI Andika Perkasa beserta Ketua Umum Persit, Hetty Andika Perkasa siang ini melakukan kunjungan kerjanya ke Blitar.

Pada Kunkernya itu, KSAD dan Ketua Umum Persit tampak disambut dan didampingi oleh Danrem 081/DSJ, Kolonel Inf Waris Ari Nugroho beserta Ketua Persit KCK Koorcab Rem 081 PD V Brawijaya, Dewi Waris Ari Nugroho.

Salah satu agenda Kunkernya di Blitar hari ini yaitu mengunjungi satuan Yonif 511/DY atau yang lebih dikenal dengan sebutan Badak Hitam. Di sana, KASAD tampak berkeliling melihat kondisi satuan dan meninjau hasil renovasi atau pembangunan barak dan rumah dinas prajurit.

Melihat hasil renovasi yang telah dilakukan itu, Jenderal Andika mengaku puas dan berharap dapat dimanfaatkan dengan baik untuk meningkatkan kesejahteraan prajurit.

Khusus untuk rumah dinas prajurit, Jendral Andika berharap dapat digunakan sebagaimana mestinya. Jadikan rumah dinas baru ini untuk kenyamanan tinggal bersama keluarga.

"Pelihara dan manfaatkan dengan baik, jangan lagi ditambahi dengan bangunan lainnya seperti warung. Sehingga akan mengurangi nilai kerapian dari rumah dinas yang telah dibangun," bebernya saat melakukan peninjauan di Yonif 511/DY, Jl. Maluku No. 14 Kota Blitar, Kamis (21/10/2021).

Sementara itu, di waktu yang bersamaan, Ketua Umum Persit tampak meninjau pelaksanaan Posyandu yang diperuntukkan bagi anak-anak prajurit Yonif 511/DY. Serta melihat keterampilan dari ibu-ibu Persit di bidang UMKM yang digelutinya, mulai dari kerajinan membuat batik maupun membuat minuman kemasan berupa jus ataupun jamu.

Saat meninjau Posyandu, Ibu Hetty juga memberikan tali asihnya berupa bingkisan kepada anak-anak. Dia pun berpesan, agar mereka dapat terus rajin dalam belajarnya.

"Tidak lupa untuk terus rajin belajar dan sekolah," katanya saat menyerahkan bingkisan kepada salah satu anak.

Selain mengunjungi Yonif 511/DY, Kasad dan Ketua Umum Persit juga turut melakukan aksi sosialnya dengan memberikan bantuan sosial kepada masyarakat tidak mampu.

Dalam aksi sosialnya itu, di samping diselenggarakan di PIPP (Pusat Informasi Pariwisata dan Perdagangan) Kota Blitar, juga dilakukan secara door to door dengan mendatangi di rumah warga yang terdapat di sekitar Jl. Beliton, Kecamatan, Sananwetan, Kota Blitar.

Seperti diketahui, Kunkernya ke Blitar kali ini merupakan salah satu rangkaian agenda dari Kunker Kasad dan Ketua Umum Persit di wilayah Kodam V/Brawijaya yang telah dilakukan mulai dari hari Senin kemarin.

Turut juga mendampingi Kunker Kasad dan Ketua Umum Persit tersebut antara lain Kasdam V/Brawijaya Brigjen TNI Agus Setiawan, Danyonif 511/DY Letkol Inf A. Wakhid Dedy Setyawan, dan Dandim 0808/Blitar Didin Nasruddin Darsono. (*)